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Развитие нефтяной промыш
ленности в Ханты-Мансийском 

1'Звтономном округе получило 
очередной импульс. Установлен
ный в поселке Андра терминал 
здальнейшем позволит ввести 
а действие нефтепровод Кие

вское месторождение-Анд- 
и наладить схему доставки 

'ступающей с месторождений 
фти водным путем.

Российская инновационная 
пливно-энергетическая ком- 
|ния, за счет которой восста
влен и переоборудован при- 
м в Андре, уже достаточно 
1вно ведет свою деятельность 
нашем округе. О качестве 
100Т, производимых ее специ

алистами, свидетельствует 
(I Сертификат доверия”, выдан- 
’| "ыйнефтяникам “Р И Т Э К-Б е - 
I Мярскнефть" администрацией 

елоярского района. Теперь и 
Октябрьском районе промыс- 
вики РИТЭК будут разрабаты- 

!ать Сергинское месторожде- 
1ие. право на пользование 
,торым компания получила в 
налом году. И запланирован- 

1ь'й вывод нефтепровода на 
побережье Оби даст возмож
ны выбрать наиболее эконо- 
'ичный путь реализации нефти.

В конце сентября 2000 года 
®лециалисты администрации 
Октябрьского района планиру- 
ют провести тендер на приобре- 
тение права пользования Рогож- 
йиковским и Водораздельным 
Лйцензионными участками. Со-

; ,ЛЭСН0 УСЛОВИЯМ, ВЫДВИНУТЫМ
ЙЛяпретендентов, предусматри- 
й ется создание нефтегазодобы- 
• ‘"Йцего управления на терри- 
'Сни Октябрьского района, что, 
ттесгвенно, повлечет создание 

рабочих мест, развитие 
“Чиальной инфраструктуры и 

"|ув»личение суммы доходов, по- 
, УЯающих в местный бюджет.

В. ПЕЧЕНОВ.

К а ж д ы й  д е н ь  н а ч и н а е т с я  с п л а н е р к и
На строительстве жилья

Медленно, но уверенно оживает в нашем городе жилищ
ное хозяйство.

14 июля на строящемся объекте “Жилой 55-квартирный 
дом № 2” Четвертого микрорайона прошла очередная рабо
чая планерка, которую проводил первый заместитель главы 
администрации города В.И. Емелин. На ней решались вопро
сы, касающиеся строительства жийых объектов в городе. На 
планерке присутствовали представители МП "Теплогазоснаб- 
жение", УЖКХ, МДРСП, МУП "Горстрой", МУП "УОССС, т.е. 
все те, кто принимает участие в строительстве. Они отчита
лись о ходе работ на объектах.

Жителей города, полагаю, порадует известие о том, что 
возобновилось строительство второго и пятого домов в IV мик
рорайоне. Сейчас здесь проводятся работы по обеспечению 
теплового контура: возводится коммуникационный коллектор, 
устанавливаются рамы в доме № 2. В.И. Емелин дал под
рядчикам срок один месяц, чтобы возобновить работы в доме 
№ 5. К отделочным работам в этих домах планируется при
ступить зимой.

Наших жителей ожидает подарок ко Дню города. Именно 
к этому сроку МУП “Горстрой" планирует сдать жилой дом 
№ 6 в Третьем микрорайоне. В.И. Емелин потребовал прило
жить к этому все усилия и уже к 1 сентября заселить дом.

Хочется надеяться, что строительство на этом не прекра
тится и что город наш будет расти!

Н. ФОКИНА.
На снимках: (вверху) на строительной площадке дома № 

2 Четвертого микрорайона, (внизу) возводится коммуникаци
онный коллектор.

Фото С. ТРИФАНОВОЙ.

ПО ЭТОМУ пово
ду первый замес
титель главы ад
министрации города В.И. 

Емелин 18 июля провел оче
редную планерку, на кото
рой решались вопросы по 
ремонту учреждений сферы 
образования. Прошла она 
на бывшей базе М У "У К С ” , 
в районе “Узтюменьжилст- 
роя". Именно там к началу 
учебного года откроются 
два новых учебных корпу
са и административное зда-

бы в подвале школы 
№ 2, который на сегод
няшний день находится в 
аварийном состоянии.

Е.Т. Савельева отме
тила, что ремонтные ра
боты ведутся согласно 
графику и что к началу 
учебного года все учреж
дения сферы образования 
будут готовы принять 
своих воспитанников. В 
числе таких учреждений 
-  и новые корпуса Няган- 
ского профессионально-

Н е  з а  г о р а м и  -  

н а ч а л о  у ч е б н о г о  г о д а
кие Няганского профессио
нального лицея, а также сГо- 
лярный цех и ремонтно- 
строительная мастерская, 
относящаяся к этому учеб
ному заведению.

Исполняющая обязанно
сти начальника управления

На объектах социальной сферы
С наступлением лета значительно при

бавилось хлопот работникам МУП "Горст- 
рой”, как, впрочем, и самой администра
ции города. На планерках не только 
решаются вопросы строительства жилья, 
но и обсуждается ход ремонтных и строи
тельных работ учреждений разных сфер 
деятельности.

Одно из таких оперативных совещании 
прошло 19 июля в строящемся здании цен
тральной городской библиотеки во Втором 
микрорайоне. Оно охватывало вопросы 
строительства и ремонта учреждений со
циальной сферы, культуры и спорта. Во 
время планерки были заслушаны отчеты 
ответственных лиц о начавшемся строи
тельстве центральной библиотеки, о ходе

отделочных работ в ГКЦ “Планета”, ГДК “За
падный”, в музыкальных школах №№ 1 и 
2, спортивном зале “Буровик”, спортивно
техническом клубе “Афганец”, а также в уч
реждениях, относящихся к управлению со
циальной защиты населения. Было 
отмечено, что активно ведутся работы по 
оформлению фасада городского отдела

Особое внимание В.И. Емелин уделил 
краеведческому музею, который располо
жился в помещении бывшего магазина “Ба
гульник”, Планируется в срок до 1 августа 
закончить здесь отделочные работы и при
ступить к установке ограждения.

Н. ФОКИНА.

го лицея. На 2001 год наме
чена аттестация этого 
учебного заведения, для 
чего нужна хорошая мате
риальная база, которая даст 
возможность проводить за
вершенный цикл обучения.

На сегодня отделочные

образованием Е.Т. Савель- | 
ева ознакомила присут
ствующих на планерке с I 
ходом ремонтных работ, 
проводимых в учреждени
ях образования. Практичес
ки закончены текущие ре
монты в детских садах 
“ Сказка” , “Дубравушка” , 
"Березка” , в школах №№ 2, 
4, 5, 6, 9, 14, а также в зда
нии школы-интерната. В 
рабочем порядке были ре
шены вопросы, касающиеся 
доставки стройматериалов 
(линолеума -  в школу № 6, 
мозаичных полов -  в школу 
№ 3, кровли -  в школу № 9). 
Было решено заменить тру-

работы в новых учебных 
корпусах практически за
кончены. Сейчас все силы 
брошены на строительство 
столярного цеха. Если рань
ше реоята, обучающиеся по' 
специальности “ столяр -

строительный плотн ик", 
проходили производствен
ную практику на предприя
тиях города, то сейчас они 
смогут совершенствовать 
свое мастерство на терри
тории лицея.

В ходе беседы с Т .А . 
Прилуцкой, исполняющей 
обязанности директора ли
цея, нами было услышано 
много добрых слов в адрес

самого директора. “ Энер
гичный и дальновидный че
ловек", - такой вывод мы 
сделали для себя оЛ .Д . Гу
рьяновой, когда узнали, что 
еще два года назад она за
говорила об укреплении 
материальной базы лицея. 
Сейчас в ее планы входит 
строительство общежития и 
бассейна, открытие школы- 
ателье и парикмахерского 

салона.
Очень важно отме

тить, что дети получа
ют в Няганском про- 

ессиональном лицее 
есплатное образова

ние. Многие ученики 
из малообеспеченных 
семей. Немало и детей 
девиационного поведе
ния. "Два года назад 
20 воспитанников ли
цея стояло на учете в 
милиции. - рассказы
вает Т.А. Прилуцкая. 
На сегодняшний день 
таких детей осталось 
трое. Я думаю, это свя

зано с тем, что дети, обуча
ясь специальности, видя г ре
зультаты своего труда и 
чувствуют свою необходи
мость обществу".

И потому нас очень по
радовал тот факт, что го

род оказывает боль
шую поддержку в 
создании материальной 
базы лицея. Этим ле
том администрацией 
Нягани было выделено 
дополнительное финан
сирование в размере I 
млн. 698 тыс. рублей. 
Не отказывают в помо
щи и руководители 
предприятий (М У П  
“ Горстрой", МДРСП, 
У Ж КХ , МП Водока
нал").

Н. БОРОВКОВА.

На снимках: работ
ники лицея Е М. Сыра- 
чева (внизу) и Л.А. Де- 

мянчук (справа) вносят 
последний штрих в отде
лочные работы; (слева) 
фрагмент оперативного со
вещания по лицею: предста
вители М У П  “ Горстрой" 
А Н. Исаев, Н И . Черников 
и исполняющая обязанности 
директора лицея Т.А. Прн- 
луцкая.

Фото
С. ТРИФ АНОВОЙ.
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